## Tennis de table. Le maintien assuré pour tous au PCTT

Publié le 15 décembre 2017



L'équipe de D4, composée d'Ivan Le Lay, Marina Ely, Guy Roulleau et Patrick Nicolas. C'était le clap de fin, le week-end dernier, de la première phase du championnat des pongistes. L'occasion d'un bilan à miparcours pour toutes les équipes presqu'îliennes. Vendredi soir, la D3 s'est imposée facilement à domicile, 10 à 4, et termine cinquième de la phase aller. La D4, en déplacement à Scaër-Coray, s'est inclinée 12 à 2. Néanmoins, en terminant sixième de sa poule, l'équipe devrait rester à ce niveau à la rentrée prochaine. L'équipe de D1 s'est rendue à Lopérhet et n'a pas réussi à renverser le cours de la partie, perdue 5 à 9. Mais les joueurs presqu'îliens, bien calés à la cinquième place de leur poule, sont satisfaits d'avoir atteint les objectifs fixés en début de saison.

## Succès du tennis de table auprès des jeunes

Les jeunes, majoritairement débutants en début d'année, ont découvert le championnat avec plaisir. Samedi, la D2 a perdu, 8 à 2, à Plonévez-Porzay et les deux D3, à domicile, se sont inclinées, 3 à 7, contre Briec et 0 à 14, face à Châteaulin. « Pas de quoi s'alarmer cependant pour nos jeunes pousses, puisque tous reprendront au même niveau en janvier », expliquent les responsables du club. Devant le nombre de jeunes joueurs fréquentant l'école de ping-pong, les responsables envisagent même que le club, devenu le septième du Finistère en terme d'équipes jeunes engagées, aligne deux formations supplémentaires à la rentrée.